

Dalam hidupnya dimasyarakat semua individu mempunyai hak yang sama atas hak-hak tersebut. Untuk menghindari terjadinya benturan dan tabrakan hak-hak tersebut maka perlu diadakan pembatasan-pembatasan. Pembatasan-pembatasan itu adalah norma atau hukum baik agama maupun nasional (positif).

Pembatasan itu disamping untuk menghindarkan terjadinya saling benturan diantara hak masing-masing individu juga merupakan kewajiban bagi masing-masing individu tersebut untuk saling menghormati hak orang lain dengan tidak membedakan atau mengecualikan karena haknya sama.

C. Islam Menjauhi Tertib Sosial dalam Masyarakat

Islam diturunkan ke-dunia ini tidak hanya meletakkan dan menetapkan kaidah-kaidah dan prinsip saja, melainkan Islam telah melaksanakan dan menerapkan kaidah dan prinsip tersebut dengan teliti dan penuh dedikasi, seperti pada masa Rasulullah Saw. dan Khulafaur Rasyidin (dalam periode keemasan Islam).

Sejarah telah membuktikan adanya ratusan peristiwa yang secara pasti membuktikan betapa para pemimpin atau pemegang kekuasaan (saat itu) melaksanakan dan menghormati prinsip-prinsip persamaan hak dan kewajiban dihadapan Undang-Undang yang berkaitan dengan urusan pertanggungjawaban dan pembalasan pada umumnya, dalam upaya menegakkan keadilan sosial dan ketertiban dalam masyarakat dengan tanpa membuat perbedaan antara sesama warga negara.

kat. Oleh karena itu maka tugas utama dalam kehidupan sosial islami adalah mengayomi kehidupan yang penuh kemuliaan (bagi kaum yang lemah, fakir miskin yang serba berkekurangan, mencegah penindasan dan pemerasan yang dilakukan oleh si-kaya kepada si-miskin atau dilakukan oleh pihak berkuasa kepada rakyat) dengan mengalirkan sumber kebaikan dalam seluruh jiwa manusia, dan juga Islam mengajak dan mengantarkan pada kesempurnaan hidup di dunia dan akherat. Dengan demikian akan terciptalah masyarakat yang tertib dalam kehidupannya, sebab si-kaya akan suka mendermakan hartanya, si-miskin akan lebih rajin bekerja, yang berduka cita akan selalu bersabar, yang sakit dijamin obat dan perawatannya, yang tua dibiarkan beristirahat, anak-anak diperhatikan pendidikan dan pengajarannya.

Islam dengan ajaran aqidah dan keimanan kepada Allah Yang Maha Esa dapat menggerakkan hati, mendidik jiwa juga mencegah kalbu setiap manusia dari tindakan menuruti nafsu Syaithaniyah, oleh karena itu setiap manusia merasa selalu berada dihadapan Mahkamah hati nurani yang diperhatikan kelakuhannya oleh Tuhan, baik secara individu maupun dalam hubungannya dengan tetangga, keluarga dan masyarakat pada umumnya.

Apabila kaidah itu terlepas dari jiwa masyarakat atau masing-masing individu masyarakat maka akan terbuka jalan segala kejahatan didalamnya, kemungkaran berbaris rapi, pada hal yang demikian akan menimbulkan ancaman bagi seluruh umat, akan merobohkan sendi-sendi akhlaq yang luhur disamping melenyapkan ketenangan batin bagi masyarakat itu sendiri, yang berarti pula tak akan tercapai ketertiban dalam masyarakat.

